## 週刊アップデート

2018年12月1日

ようこそ、ボリンジャーバンド・ニュースレターの週刊アップデートへ

成長株が注目を集めるなか、大型株が今週の復活を先導していました。FAANG 指数はボトムからリバウンドしましたが、完全にリカバリーするにはかなりの時間を有するでしょう。ボリンジャーバンドのWボトムの第二ボトムの形成が確認されました。そのため、調整局面は終了して、今はリカバリー時期に突入したと思います。ブレスト・スラストの反転が先週、完了したと思います。来年にむけて、米株式市場は堅調に推移するでしょう。三段上げパターンを知っているでしょうか? 三段下げの反転は二つWボトムによって確認されます。納税前の売りが終わりまでは新安値銘柄数の増加は終わらないのが玉にきずです。バウンドの買いチャンスがあるでしょう。

これら全てを考慮して、12 月のボリンジャーバンドレターを今週中に執筆して、来週の土曜日に発行したいと思っています。

ETF ポートフォリオでは二つの変更があります。現金から大型のバリュー株を購入しました: IWD と IVE を購入

おそらく近い内に、それらの ETF は成長株セクターに移行すると思っていますので、是非、IWF と IVW の購入を検討してください。来週のレターで詳しく解説する予定です。

バリューライン・プログラムは運用開始—

Value Line Geometric@533.31、金曜日の買い逆指値@520.61

ETF プログラムのポートフォリオの構成—

Style (21): IVV, 4, IWD, 1, IVE, 2.

International (21): RSX, 5, EWL, 3, EWZ, 1.

Sector (27): XLV, 1, XLU, 3, XLP, 2.

構成比:50%米株、10%国際株、10%国債、30%現金

アイス・ブレイカー、ETF ポートフォリオとチャートパックは以下の URL ヘアクセスしてください:

では、次回まで